

## En sus primeros 100 días, más de 1600 personas convierten EKINN en la casa del emprendimiento

**Ane Oyarbide: “EKINN supone un salto cualitativo para acercar los servicios de emprendimiento de Fomento San Sebastián a la ciudadanía donostiarra”.**

EKINN, el nuevo Nodo de Innovación y Emprendimiento de San Sebastián cumple 100 días. El pasado 26 de febrero abrió sus puertas a la ciudad con el objetivo de fortalecer la apuesta de Fomento de San Sebastián por el emprendimiento, en colaboración con agentes del ecosistema de innovación y emprendimiento de San Sebastián. Esta apuesta responde a su compromiso por promover el desarrollo de proyectos innovadores que impulsen la economía y el empleo en la ciudad.

Los números avalan la apuesta de Fomento de San Sebastián por este espacio, piedra angular sobre el que ya pivotan diferentes acciones que buscan impulsar la innovación y el emprendimiento en la ciudad. En sus primeros 100 días, han pasado por EKINN 1605 personas, triplicando prácticamente las 477 atendidas en el mismo período del año anterior en la Oficina de atención al ciudadano de la Calle Camino.

EKINN cuenta con la **Oficina de la Persona Emprendedora** que, de manera cercana y personal, ofrece atención y orientación a todas las personas emprendedoras y con proyectos, a las que se les diseña un itinerario de atención personalizado. Desde su apertura, en la oficina se ha apoyado a 512 personas y proyectos con asesoramiento tanto en emprendimiento tradicional como innovador.

La concejala de Economía y Empleo Local, Ane Oyarbide, ha destacado que la apuesta por EKINN supone un salto cualitativo en la apuesta del Ayuntamiento por acercar los servicios de Fomento de San Sebastián y, en concreto los ligados al mundo del emprendimiento y el desarrollo de proyectos empresariales, a la ciudadanía donostiarra y muy en especial a las personas jóvenes: “queremos que EKINN sea una referencia cercana a la que los y las donostiarras puedan acudir y aprovechar las oportunidades que Fomento les ofrece para que puedan crecer y mejorar profundizando en su formación, apoyando sus proyectos de emprendimiento. Todos los y las donostiarras con proyectos e inquietudes en estos campos tiene en pleno centro de San Sebastián, en el alto de San Bartolomé, un equipamiento como EKINN para apoyarles en todo lo relacionado con el emprendimiento”.

El desglose de número de personas atendidas según el tipo de servicio prestado es el siguiente:

### Sensibilización y formación

En 100 días se han atendido a 127 jóvenes con nuevas iniciativas emprendedoras a los que se les acompaña en el desarrollo de sus proyectos. Esta apuesta de Fomento de San Sebastián por la **sensibilización, formación y desarrollo de capacidades** vinculadas a la innovación y el emprendimiento se está realizando desde la colaboración, principalmente, con centros de formación y universidades.

Así, se han realizado varios **Seminarios Intensivos** de emprendimiento, como el de marzo realizado en colaboración con la UPV y en abril con el centro de FP de Nazaret.

La nueva línea de actividades formativas **EKINN Academia**, ofrecida en colaboración con agentes locales y nacionales, posibilita el desarrollo de capacidades y el reciclaje en materia de tecnologías como la IA, analítica del dato, ciberseguridad y ámbitos como el liderazgo y la gestión empresarial.

Desde el pasado 26 de febrero, 321 personas han participado en diferentes formaciones que van, por ejemplo, desde el Marketing Digital o la IA como herramienta, hasta el análisis de tendencias en innovación y emprendimiento.

### **Aceleración de proyectos**

En cuanto a los servicios prestados para la aceleración de proyectos, destacan las citas relacionadas con el programa de aceleración de proyectos innovadores **EKINN+** y su comunidad, así como los programas sectoriales EKINN+ Salud o EKINN+ Gastro para los cuales, EKINN se ha convertido en su casa.

Además, con el nuevo edificio se ha iniciado la formación de mentorías especializadas para mejorar los 3 grandes retos a los que se enfrentan las personas emprendedoras hoy en día: lograr el primer cliente, conseguir inversión y captar y fidelizar talento.

### **Conexión**

Uno de los objetivos del Nodo EKINN es fortalecer la **colaboración y la conexión con entidades estratégicas** del ecosistema de innovación y emprendimiento tanto locales como internacionales para reforzar su carácter de espacio abierto y punto de encuentro.

En sólo 100 días, EKINN ha acogido más de 15 eventos a los que han asistido 541 personas. Además de eventos de Fomento de San Sebastián como la apertura del programa Ekinn Gastro, programa de emprendimiento que acompaña a jóvenes valores de la gastronomía donostiarra en su formación y desarrollo profesional, otras entidades del ecosistema también han desarrollado sus eventos, como Tecnalia Ventures y el Foro de Emprendimiento de Adegí.

El modelo EKINN, además, ha suscitado el interés de diferentes ecosistemas de innovación como Málaga, Lisboa, Bolonia o Espoo en Finlandia, y en estos primeros 100 días ya se han recibido visitas de diversas entidades locales, nacionales e internacionales, con las cuales ya se están desarrollando futuras colaboraciones en el ámbito de la innovación y el emprendimiento.

Respecto a la **acogida y la atracción de talento**, los 70 apartamentos del nuevo edificio se suman a los 80 del edificio Talent House, formando una oferta de 150 apartamentos y reforzando así el **Plan de Acogida y Atracción de Talento** de la Sociedad de Fomento. El perfil de la persona alojada en EKINN tiene una orientación más emprendedora, mientras que en Talent House seguirán siendo perfiles más científicos.

En la actualidad, en EKINN ya residen las primeras personas y la ocupación se irá ampliando de forma escalonada en las próximas semanas, gracias a iniciativas como el programa pionero EKINN Campus, en el que jóvenes emprendedores internacionales alojados en EKINN podrán convivir y trabajar durante la primera semana de julio con jóvenes emprendedores locales.

La apertura del Nodo de Innovación y Emprendimiento EKINN es, en definitiva, un eje del trabajo estratégico de Fomento de San Sebastián para dar respuesta al reto al que se enfrenta la ciudad para desarrollar y atraer nuevo talento. Y es que “en San Sebastián cada proyecto importa”. Para más información, se puede visitar la página [www.ekinn.fomentosansebastian.eus/es/](http://www.ekinn.fomentosansebastian.eus/es/)